

LA VOZ DEL MAESTRO

ORGANO DE DIFUSION DE LA ASOCIACION DE ESTUDIOS
PSIQUICO-FILOSOFICOS, A. C. DE TAMPICO, TAMAULIPAS

REG. FED. DE CAUS. AEP-650625-001

EDITADO POR COLABORADORES DE BUENA VOLUNTAD AL
SERVICIO DE LA HUMANIDAD

“PAZ AMOR Y BUENA VOLUNTAD”

"Enseñanza Núm, 51, del Domingo 05 de Junio de 2000

Recibida a través de la Sra. Matilde Aricéaga de Fernández.

Tomada en Grabadora."

"Se distribuye Gratis."

- "Estrictamente prohibida la reproducción total o parcial de éste folleto." -

= I N D I C A D O R =

= "Jamás los habitantes del Planeta han vivido en paz" ...,

= "Mi Palabra seguirá derramándose" ...,

= "Los "caciques" de los Pueblos se hicieron llamar "reyes" y "reinas" y su prole, "príncipes y princesas" etc., etc., de sangre azul...,

= "Las Escuelas del futuro" ...,

= "Nuevas enfermedades incurables serán sobre la Tierra; y nó importa si creéis o nó en Mi Palabra" ...,

CICLO DE ENSEÑANZAS CORRESPONIENTEAL AÑO DE 1999.POR: EL MAESTRO DE MAESTROS

= Domingo 09 de
 Junio= = Del año
 2000.=

ENSEÑANZA NUM. 51

¡BESA EL POLVO, DONDE SE APOYAN TUS PIES, OH!,
 CRIATURA QUE VIENES TRANSITANDO EN CAMINO
 EQUIVOCADO, -DESDE HA SIGLOS!...,

¡BESA EL POLVO MARAVILLOSO DEL PLANETA, QUE ESTÁ
 SOPORTANDO EL PESO DE TUS -EQUIVOCACIONES VIVIDAS, -
 DESDE TIEMPOS ANCESTRALES-, -CUANDO EN UN MOMENTO DE
 DEBILIDAD, "CAÍSTE", -¡Y NO HAS LOGRADO LEVANTARTE!...,

Tampoco has aceptado que "caíste" en ese sitio, como tampoco has
 reconocido, que te encuentras en una encrucijada en tu existencia, donde hay
 resabios del pasado, y, a tu paso, vas encontrando guijarros enormes que
 hieren tus pies, -y vas encontrando "abismos" insondables, que tú mismo, -
 labraste en el ayer...,

¡Besa el polvo!, -te dice Mi Palabra-, porque necesario es que te
 humilles, Oh!, criatura, que humilles tu cerviz y dobles tu rodilla, que
 reconozcas "tu estatura", que ha crecido tanto, tanto..., -que ya no alcanzas a
 contemplar, hasta dónde ha llegado, porque "ha crecido" por fuera solamente,
 -como en tantas ocasiones...,

Pero, basta con tan sólo un instante para que, -cumpliéndose las Leyes
 de Mi Padre, desaparezcas para siempre del Planeta, donde no quedará
 ninguna huella de ti, como no sea el polvo que has venido mancillando.., -el
 polvo, que amorosamente te ha venido cobijando y te ha nutrido en tu
 existencia terrenal...,

Porque la Tierra..., -la Tierra que has regado con sangre, a través de las Edades, -solamente te ha respondido con Amor, con ternura, y ha multiplicado la rubia espiga, para que te nutras tú y los tuyos y todos aquéllos que han pretendido retenerla para siempre y siguen pretendiendo, -retenerla por la fuerza...,

Más, ten en cuenta, que si en tus propias manos tomas un puñado de ésa Tierra..., -a través de los intersticios de los dedos, -ésa Tierra se deslizará y de ella no quedará en absoluto..., -nada más que el polvo, que dejará blanquecina la piel de tu organismo...,

¡Ten cuidado!, -Mi Palabra te aconseja desde ésta tribuna, que del Pueblo humilde se levanta, para que Mi Palabra llegue a tus oídos ensordecidos, por la precariedad de los Principios Espirituales, -que hay en ti...,

Por ello te he dicho varias veces:

¡Besa el polvo donde se apoyan tus pies!

¡Besa el polvo maravilloso del Planeta!, que te sigue sosteniendo, no obstante, que lo has venido regando con sangre y has venido dejando a lo largo del camino, -la huella blanquecina de los huesos, de aquéllos tus congéneres que se levantaron, -desde el Primer Tiempo...,

"Tiempos en que vivisteis tan sólo, -para regar el Planeta con la sangre de vuestros hermanos"

"Tiempos" en que vivisteis, para seguir aumentando vuestros "Ducados", -vuestros "Principados" y vuestros "Reinados"...,

"Tiempos" que vivisteis, para seguir tomando por "asalto", "dominios y más dominios", que ambicionábais desde siempre; pero ésas Tierras ¡No eran vuestras!..., -¡Esas Tierras, estaban destinadas a otras criaturas, que vendrían al correr de las Edades y, -tomarían posesión de las mismas!...,

Mas el factor Tiempo transcurrido y como "aliado" vuestro, se vino presentando debido a la precariedad también, en que los Pueblos Autóctonos se levantarían, -ya que venían para florecer y enriquecer éstas Tierras bendecidas...,

Empero, éstos Pueblos, también fueron explotados por vosotros

mismos., -los fuisteis diezmando y fueron siendo liquidados y desaparecidos., -así como "desaparecisteis" tantas civilizaciones, que vinieron para enriquecer el acervo, para aquéllos que vendrían a levantarse, en los Principios de la Edad de Acuario., al igual que aquéllos, que se levantarían en el último Milenio de la Edad Pisciana...,

Mas todas éstas cosas, fueron siendo removidas de lugar y fueron siendo renovadas, por la mentalidad de unos cuantos, -que quisieron "cambiar la Faz del Mundo", -no conformes- con la repartición que del mismo se hiciera, -desde los inicios de la Civilización Adámica...,

Y, no conformes con "el gran reparto", que de las mejores Tierras del Planeta hicieron, -quisieron seguir cambiando el caudal de los ríos, cambiando el caudal de las aguas; -cambiaron aldeas, -cambiaron Pueblos, para ir a cimentarlos muy cerca de las fajas vibratorias, de los cinturones volcánicos, -donde sabíais por Ley, que ésos lugares, -estaban llamados a ser sacudidos constantemente...,

Y todas éstas "cosas" se vinieron haciendo "a capricho" vuestro y vinieron cambiando lentamente la Faz de la Tierra, porque así estaba trazado el programa "vuestro", -para transformar al Orbe...,

Y todas las cosas siguieron aquél curso, que les fue trazado "a capricho" del hombre, porque plugo a éste cambiar "el programa", que para el caso, había sido trazado por la Sabiduría, -de las Leyes de El Creador...,

Prosigo:

Y las Leyes siguieron cumpliéndose...,

Y el Planeta fue estabilizándose en cierta forma., Y cada vez que una de aquéllas nacientes Civilizaciones se levantaba y florecía, -se desataban las guerras y venía el despojo, -de unos contra los otros...,

Enseguida, -venía el contubernio de los gobiernos principales de éstas Civilizaciones..., -unos caían en manos de otros y éstos a su vez, -eran víctimas de todos aquéllos que se desataban por las noches, para ir a hurtar al huerto ajeno, el fruto..., -hurtar la bestia de carga, para hurtar "los avíos", ¡Sí!..., -los avíos que utilizaban los grandes mercaderes, cuando viajaban para comprar o vender sus mercaderías, -y sus negocios crecieron...,

Pero nunca, -¡El Mundo ha vivido en Paz!...,

¡Jamás los habitantes del Planeta, -han vivido etapas de tranquilidad!...,

Jamás han vivido dando ¡Gracias!, al Creador, -por haberles concedido, asentar las plantas de sus pies sobre un Orbe nuevo; -un Planeta, que si ciertamente, estaba sujeto y sigue estando sujeto a las transformaciones Planetarias..., -¡Pero era un Orbe Nuevo!

Pero, ¡Era un Mundo Nuevo!.; -era un Mundo limpio; y si limpio era el -Hábitat- terrestre que se les brindaba, limpios tenían que ser "aquéllos", que por "libre albedrío", quisieron "habitarlo", -sin permitir-, que hicieran su manifestación aquéllos que estaban llamados a expresar, la Presencia de la Vida inteligente, en un Orbe, -por vez primera...,

Mas ésto ya no era posible y desatóse una lucha, en aquéllos Tiempos primitivos, -entre el Homo Sápiens, contra los "intrusos", -que habían descendido a la Tierra en forma tal....,

Y así, en luchas comenzó "el hombre", a manifestarse sobre el haz de la Tierra...,

Y en luchas desiguales siguió desatándose y siguió avanzando sobre la superficie Planetaria, -sin comprender jamás, la Soberanía de las Leyes, que le estaban permitiendo vivir, en un Mundo en donde había de todo, -desde abundante pesca, -abundante caza, -la abundancia era en extremo y los frutos doquiera se encontraban, así como los manantiales de agua cristalina, -doquiera se veían...,

¡Tierras pródigas!, que lo único que faltaba, -era la aceptación de "aquéllos Seres", "recién salidos del cascarón". Para que hubieran dado gracias, -al Padre Infinito, Creador de todas las cosas, -por la misericordia de sus Leyes...,

-Leyes que concedieron a "aquéllos" Seres humanos; habitar, vivir, gozar, -y todavía, "repartirse" las enormes extensiones de Tierra, para empezar a cimentar sus "Principados", sus "Reinados", sus propios "Cotos de poder"

Porque sabed vosotros; -Que quizá por primera vez, se hace del conocimiento público, -la forma-, -cómo y desde cuándo, "el hombre o aquéllos ambiciosos", -se repartieron las grandes extensiones del Planeta...,

Quizá por primera vez, se hable de éstas cosas en la historia de la Humanidad, -porque hay "un atrevido", que no teme a las Leyes de los

hombres..., -porque dichas Leyes, caerán fulminadas, pulverizadas, -porque fueron rebasadas por el mismo hombre que, neciamente se puso a constituir Leyes, sin ántes, -¡Haber aprendido nunca a respetarlas!...,

Que la Naturaleza misma, -le estaba brindando sustento diario, le estaba brindando abrigo, le estaba brindando techo..., -¿Por qué no decirlo?...,

Porque si en ésta Edad, -el Planeta aún posee inmensas catacumbas o cavernas, que pueden ser habitadas por miles de criaturas..., -En aquéllas Edades, el Planeta ofrecía sus refugios, -ofrecía alimentos frescos y alimentos tiernos, -era la Tierra de la que brotaba "Leche y Miel"...,

Era la Tierra Prometida, para las huestes del Pueblo Bienaventurado, para el que estaba designado éste Planeta, -desde sus comienzos-, en que principió a ser modelado y fué tomando forma el aglutinamiento de Átomos, que fueron siendo concentrados hasta reunir, -un Núcleo vivo-, consistente, por la Presencia de el Gran Átomo Simiente...,

¡Simiente virgen, era ésta!..., -¡Simiente de vida Inteligente!, emanada de la Mente Infinita de El Gran Espíritu Creador, quién designó a ése Átomo Simiente, la gloria de darle formación a éste Mundo, -donde sirvió de punto de partida, de punto de base, para que el Mundo comenzara a tomar la consistencia y llenara los requisitos a los que estaría sujeto, -dado la Población, que estaba llamada a manifestarse, -¡En ésta Tierra Bendecida!...,

Empero, -como he dicho:

Los Programas fueron cambiados por el hombre, -que sentíase "el rey de la creación", -no obstante que ante su mirada, no podía contemplar -ni siquiera- dónde se cerraba el horizonte, -con el azul del Infinito...,

Prosigo:

Poco se le hacía el panorama, que ofrecía aquéllas extensas praderas...,

Todo aquéllo era "poco", para aquél Ser ambicioso, que comienza a caminar con torpes pasos, -por la superficie Planetaria...,

Comienza, -como ya lo he dicho en otras ocasiones- a golpear los obstáculos que a su paso iba encontrando, -golpeando el árbol amigo, que le daba sombra., -golpeando a la fauna silvestre, que habitaba en aquéllas praderas...,

-Golpeando todo con los puños y con los pies, arremetiendo contra ellos, -sin reconocer que eran habitantes del mismo Planeta, -especies menores- que estaban ahí para servirles, -el día que aquél Ser, se humillara y reconociera, que como Ser humanizado, era parte del mismo polvo Planetario, -donde sus pies se asentaban...,

Y éste "intruso" siguió creciendo en "egolatría", -creciendo en sus ambiciones, -creciendo en su ceguera y creciendo en todo y por todo., -"y siguió violando" -Las Leyes Infinitas de El Creador...,

Al cuál le debía el momento de dicha, de estar gozando de la vida, de un Planeta que bien podía ser, -un Paraíso Terrenal-, donde las especies de pluma, llenaban el ambiente con sus trinos, -distintas especies, -distintos plumajes y colores se veían volar por todas partes...,

Las especies de pelo, -igualmente se veían por todas direcciones- formando grupos, buscando su alimento en las praderas unos., -y otros, curiosos se acercaban lentamente, a donde se encontraba aquél "extraño personaje", de pelo enmarañado, de facciones toscas y cuerpo cubierto por hirsuto pelambre...,

Aquéllos, se acercaban más para rumiar junto a él., -y "aquél personaje" despertaba de su sueño, -se levantaba fastidiado y, la emprendía a golpes, -contra aquéllos compañeros nobles...,

Y no hablemos de aquéllos que "descendieron" al Planeta, por motu propio y después de un tiempo, fueron "apareciéndose", -cuál plastas de gusanos- y "cuál gusanos" siguen siendo, ocupando las costras de la Tierra, -que tardará muy poco tiempo en "vomitarlos"....,

Porque especies de ésa naturaleza, serán expulsados de éste Planeta, -que ocupará uno de los lugares de privilegio en el Sistema Solar, -os lo digo, para conocimiento vuestro...,

Uno de los lugares de privilegio, ¡Sí!., -porque en el Tercer Milenio, podéis esperarlo todo..., -así como podéis esperar, el cumplimiento de Mí Palabra.., ¡Y lo contemplaréis!...,

Así como también, podréis comprender los cambios a los que estará sujeto el Planeta, para que comience a tomar parte en el concierto Universal y sean sus vibraciones musicalizadas, cuál Esfera verticalizada, -haciendo Eco y formando parte del engranaje de los demás Mundos, -que constituyen éste

Sistema Solar...,

Criaturas muy Amadas, no penséis que Mí Palabra solamente es de consolación, en éstos momentos en que el horizonte ha comenzado a ponerse color gris y no volverá a ser luminoso...,

Os he dicho que Mí Palabra será cumplida –y lo contemplaréis, porque no estáis sobre la Tierra, para que sirváis cuál-"conejillos de laboratorio"-, -yen un mal momento, pretendan borraros de la superficie Planetaria...,

Porque sabed:

Que en ésta Edad, ¡No se repartirán!, los aspectos equivocados, que se repitieron en los inicios de la Civilización Adámica. ¡Ya lo he dicho!, cuando comenzó "el gran reparto", por "aquéllos" que habían comenzado a manifestarse "cuál gusanos" ...,

¡Esto tenédlo en mente! y podéis leerlo nuevamente, en lo que tengáis guardado, para que sepáis "quienes son", los que comenzaron a manifestarse, -como "plagas de gusanos en los días caniculares" ...,

No así, -el Homo Sápiens., que se manifestó cubierto de hirsuto pelambre, toscas sus facciones, su columna vertebral un tanto inclinada, -porque aquél era una inmensa "mole", de átomos y moléculas, -materia condensada que estaba sustentada y motorizada, por el Espíritu Creador que le dá vida a la materia...,

Esto, os lo he explicado en otras ocasiones y por ello, siempre os pido análisis de toda Enseñanza y el estudio razonado; -porque Mí Palabra continuará abreviando temas, que ya han sido esclarecidos, -pero vosotros tenéis la obligación de estudiarlos, -¡Porque ésta., es una Escuela!...,

Aquí se están cimentando las Bases para las Escuelas, que surgirán en el Tercer Milenio; -¡Y ésto, no es nuevo!..., -os lo había anunciado desde la década de los años sesenta..., -cuando Mí Mensaje, comenzó a publicarse a través de éste cerebro Mediador y por escrito, -dióse a conocer-..., -pero muy pocos, no lo olvidaron...,

Y si ésta es una Escuela., ¡Exigiré de los míos., -el estudio razonado!..., ¡Porque no se admitirán criaturas, que no les agrade el estudio!...,

Tampoco se admitirán criaturas, que no acepten los Conceptos de la Enseñanza que vengo entregando y que como Gracia Infinita, -ha sido concedida-, para ésta modesta Agrupación y modesta Tribuna, donde Mí Palabra se levantó, para dejarse escuchar en muchos Pueblos de América Latina...,

Y Mi Palabra seguirá derramándose, aún cuando ignoréis por qué medios y en qué forma., -ésto, es lo de menos-; y lo demás, ¡Es que se está entregando!..., - Y así continuaré -¡Pésele a quién le pese!-..., -y hablaré de los temas que hay que esclarecer., -porque ¡Ya es necesario que la Verdad. -sea revelada en ésta Edad!...,

Prosigo:

He dicho, que por primera vez en la historia de la Humanidad..., -se revela parte de la Verdad., -respecto a cómo hicieron "el Gran reparto" de las Tierras, en los inicios de la Civilización Adámica, -en que comenzaron a manifestarse los -gobiernos de los reyes-..., -los reinados, -los principados, -los emperadores, etc. etc., y toda ésa "casta de los privilegiados", que creén que nacieron sobre la Tierra., -para ser servidos por una corte de vasallos...,

Mi Palabra se levanta para deciros:

Solamente tenéis que estudiar despacio y analizándolo todo, -para que os deis cuenta, de dónde han "brotado" los "privilegiados"-, "de sangre azul", que cuál "reintegros" se encuentran en Tierras Europeas, -donde residen y son conocidos, por sus "títulos de nobleza"...,

Y, -¿En dónde tendrán La Nobleza -ésas criaturas?, -¿En su conciencia? o ¿En su alma?., -¿Si ésta lleva consigo, Mezquindad a flor de piel?...,

¿En dónde llevarán "la nobleza", éstos Seres que han vivido enclaustrados, en "Fortalezas" en "Alcázares", -en Palacetes protegidos por profundas fosas y "puentes levadizos"?, -¿Vigilados por ejércitos guerreros, armados de pié a cabeza?...,

¿Habrá nobleza en aquéllos, que han vivido en ésas condiciones, - explotando al infeliz que tenía que, inclinar la cerviz y ponerla frente al verdugo, -para que con el hacha, le cortara la cabeza?...,

¿Habrá nobleza en los gobiernos de la Tierra, -donde sigue vigente la pena de muerte?..,

Criaturas muy Amadas!; -levantad vuestra voz siempre y expresad, -¡No matarás!., -Quinto Mandamiento que Moisés, -esculpió en la piedra en el Monte Sinaí...,

¿Cuántos Siglos habrán transcurridos, desde que existieron en la Tierra los "reinados", los "principados", Etc., Etc., de todos éstos "Césares" y "nobles" de "sangre azul"?..,

Todos éstos "reinados", "principados", "marquesados", Etc., Etc., -todos éstos títulos de nobleza fueron "creados", -con la finalidad de enriquecer y aumentar el caudal, de los ya de por sí, -acaudalados- miembros de "la nobleza"...,

Y, no penséis que éstos "brotaron" de un árbol genealógico, que se encontraba en el "Huerto del Edén" o "Paraíso Terrenal", -¡No!...,

No vais a creer que éstos "brotaron" por arte de magia, -porque los "grandes" señores" -con su "vara mágica" - tocaron los enormes peñascos, para que se "abrieran" y mostraran, todas las riquezas que ahí se encontraban, -al igual que "las coronas" de los futuros "reyes", -que vendrían a lucirlas, sobre su cabeza...,

Todas éstas "leyendas falsas", -¡Eso son; "falsas leyendas"!.., -falsas historias inventadas, para que el hombre siguiera sintiéndose humillado, infeliz y avasallado por aquéllos..., que saben pensar., porque "ellos" -tienen "inteligencia" y por ello, "han reunido en sus manos, todo el Oro del Mundo y todas las riquezas que había en el Planeta!" ...,

Porque, "si aquéllos" han reunido todas las riquezas que había en el Planeta y siguen existiendo; vosotros los "vasallos" de "los grandes"; vosotros los descalzos, -los que tenéis hambre y sed de justicia; vosotros los desnudos, -los que gemís porque no tenéis "un techo"...,

Vosotros los que tenéis torta y media de pan, para alimentar a los vuestros..., -vosotros tenéis todas las riquezas con vosotros mismos y éstas son; los Principios que Mí Padre ha depositado en el Gran Espíritu Creador, -que os sustenta con Vida...,

Y éstas riquezas, no existen en "los hombres grandes" o los "grandes hombres"..., tampoco existen en "los nobles de sangre azul" -y mucho menos existen en "los grandes personajes"...,

Ante quienes, -cortes enteras-, inclinan la cabeza para "besarle la mano", o los pies, hincar la rodilla y, ponerse ¡A sus órdenes!, -¡Falsa postura de aquéllos que, desconocen la autonomía del Ser humano., -como Espíritu!...,

Porque bastaría con que vosotros los descamisados, los humillados, los que formáis las grandes muchedumbres.., -"la broza" - como despectivamente llaman al Pueblo humilde, ¡Que tiene hambre y sed de Justicia!., -el Pueblo que lleva sus labios reseco., ¡Porque hasta el agua, se les está escatimando!...,

Estos Seres, desconocen la grandeza que llevan consigo, -y bastaría con que se unificaran, -reconociéndose como hermanos- -ya sin verse como "enemigos"., -sin dividirse por tanta secta, -que en mal momento- han venido a "sembrar", en éstas Tierras pródigas de América Latina., -donde el hambre está sentando sus reales...,

Sabed, que todas éstas criaturas les han negado el derecho de instruirse, -tanto al hombre como a la mujer, al niño como a la niña..., "porque prefieren que los niños deambulen por las calles, -mendingando un mendrugo de pan". Sí!...,

"Preferible" es que el niño "ocupe", el lugar que le corresponde al Jefe de familia, o a la madre que viene siendo "la substituta" del padre, si éste, no responde al papel, -que sólo a él corresponde...,

Y, -¿Por qué han sucedido éstas cosas, -en éstas Tierras Bendecidas?...,

-¡Porque se os negó el derecho y se os sigue negando el derecho de instruiros!., -ya no con títulos académicos, sino de que conozcáis vuestros orígenes como Espíritu que soís., -Se os negó el derecho de que sepáis de dónde venís, hacia dónde vais., -¿Cuál es el objetivo de vuestra existencia sobre la Tierra?.., -¿Acaso tan sólo, -es buscar el sostén de la materia?...,

Eso es lo único que se os ha permitido y es lo último que habéis hecho, -porque también -permitís- que "otros"- guíen vuestra existencia, -y os digan: -"Hijo mío, Dios está muy lejos de ti"- ..., -"pídele a Dios, nuestro Señor y El, te dará paciencia"...,

Empero, -una cosa es la -Paciencia- y otra cosa es la conveniencia., y la Paciencia en vosotros, brilla por su ausencia, -porque la Paciencia es: -Una Gran Virtud- -y no es la manifestación de la pereza, que luce en el indolente., atenido y complacido, de que otros velan por él.,

La -Indolencia-, -ha sido vuestra compañera milenaria y por ello, os han manejado desde Tiempos ancestrales; -porque los "grandes señores"... , campeaban en los "imperios", en "los reinados", "los principados", -porque todo Mundo tenía que ir a rendirle., -bien "al heredero de la corona"., a los "delfines" ., a los niños o a las niñas, Etc., Etc.,,

Mas, todas éstas cosas, -eran "obligatorias", porque con ello aumentaría más el "vasallaje", más los esclavos y más los Seres en la ignorancia y no tan sólo en la inopia material, sino también, en la "inopia" espiritual., -porque son más las criaturas que creén, que con la -muerte- pasan a descansar...,

Prosigo:

En Verdad, en Verdad que sueñan cientos de miles de criaturas, que se han cansado ya de luchar a "brazo partido", día tras día...,- como decís...,

Criaturas éstas, que siguen siendo exprimidas en sus raquíticos salarios, para aumentarlos al -tributo- que al César se le paga; -porque el César que domina en éstas Tierras de América Latina .. , ¡Tiene qué compartir el tributo, -con los que dominan y subsisten en Tierras Europeas, -todavía!...,

¡Nadie es dueño de nada!.., -ni siquiera de su propia existencia, pero quienes gobiernan a estos Pueblos, dicen:

"Estos, no se percatan de nada., no se dan cuenta y entre más prediquemos la Paciencia entre éstos Pueblos, más vasallos habrá, -porque están esperando que venga "Dios Padre" y "Dios Hijo" ., que venga a rescatarlos para el día de la Resurrección., o el día, ¡Del Juicio Final!

Pero, la Verdad sigue siendo la misma., -que desconocen todos en su inmensa mayoría!..,

Nadie se da cuenta que, -"El Juicio Final"-. , a cada criatura se le llega, -el día que entrega cuentas ante su propia Conciencia, que vi ene a ser cuál un Juez acusador., -que está obligando a ése Ser, a que se contemple en toda la desnudez de su alma y, se contemple., que ya -ha partido-, para el mal llamado -"más allá" -. , ¡Y va al desnudo, sin obras!.. , no así por fuera, porque iba vestido de ricas galas, pero su alma, -¡Iba al desnudo sin Obras!...,

Prosigo:

Y volviendo a la historia de la Humanidad, -os sigo narrando cómo

empezaron a "brotar", "los caciques" de los Pueblos., "caciques" que se hicieron llamar "reyes" y "reinas", emperadores" y "emperatrices"., "príncipes" y "princesas", - "nobles señores, dueños de vidas y haciendas"...,

Se tomaron acuerdos, para asignar a determinados "personajes" o "familias completas, que estuvieron autorizadas para levantar o construir, sus propios "palacios" y "cotos de poder". Estos habitarían ahí con sus familias y daríanles el "nombramiento" que quisieran, -siempre que representaran la autoridad y el poder., -entre los Seres humanos...,

Y, -¿Quién les entregó "el poder"?..,

Y, -¿De quiénes fue la idea, -para que construyeran "dicha casta", que perduraría a través de los siglos, -sobre la Tierra?..,

Porque, no váis a pensar, que los "reinados" son nuevos., ¡No!., se están extinguiendo ya, porque así "conviene" que éstos, poco a poco vayan "desapareciendo", cabezas de herederos o herederas, -y, también atrayendo sobre de "aquéllos", -problemas y más problemas, para que sientan más, "el peso de la corona" y comiencen a despojarse de sus tantos títulos -"de nobleza"-...,

También tendrán que despojarse, de todos los "grandes señorones" que gobiernan, -como en los Países Bajos-, donde todavía hay "reinados", "princesas" y "príncipes azules", -que viven merodeando el huerto ajeno, para tomar el fruto de ése huerto, porque no están satisfechos, -con lo que a su alcance tienen...,

Y, -¿Creéis acaso, que todas esas "castas", "brotaron" de un árbol genealógico" especial, -que "descendió" del cielo?..,

Tened en mente que en el Mundo Tierra, todos los Seres soís iguales y no hay mayor ni menor, porque ante Mí Padre, -en sus Leyes-, ¡Solamente existe el Espíritu, que os da la vida!...,

Ciertamente, que ante Las Leyes de la Naturaleza, -el color de la piel varia..., porque la misma Naturaleza reclama, que sus habitantes puedan soportar lo extremoso de un clima, -así como lo extremoso de un invierno...,

He ahí, la sabiduría de la Naturaleza que determina, que cada quién debe estar en su lugar; porque será el factor Tiempo y el Planeta mismo, que vayáis adaptándoos a nuevos cambios, para cuando la Tierra sea -el Nuevo

Edén que florecerá en el Tercer Milenio., -porque sus habitantes comprendieron, que debían de Hermanarse, -bajo los mismos Principios de Fraternidad...,

Prosigo:

Os he esclarecido éste tema, respecto a cómo surgieron las "castas privilegiadas" de "sangre azul", -con la finalidad de romper de vuestro entendimiento, los lazos que os conducen a sentir os humillados y a sentir que no sois dignos de habitar, -sobre la superficie del Planeta Tierra...,

Mi Palabra, sigue esclareciendo todo lo que así se amerita y tocando temas diversos viene siendo, -y si unas veces os he hablado como Legislador., -otras veces como Líder, otras veces os hablo cuál Maestro., -y también puedo hablaros cuál Pastor...,

Pero vosotros ya estáis en la Segunda Lección, -y como Maestro que os hablo-, quiero contemplar ante Mí, a los estudiantes que anhelan aprender y comprender, -la Esencia de Mi Palabra...,

Porque, -¿Quién puede penetrar, al umbral del día siguiente y tener la certeza de que penetró y se adelantó en el Tiempo?...,

Desconocéis en realidad, con qué finalidad va a continuar éste pequeño grupo, al que se le está entregando Mí Palabra, -¿Que será cumplida! -pero lo habéis olvidado-, -porque de todo os "olvidáis"; menos de perder el tiempo, que no os pertenece, -como os lo he dicho siempre...,

¡Pero sí!..., -¡Ha un tiempo Mí Palabra se levantó para deciros!:

"De ésta Agrupación, se levantarán las Escuelas del futuro y entrará en vigencia, -el Estudio Razonado" ... , -etc., etc...,

En ésta ocasión, Mí Palabra os esclarecía cuanto ameritabais saber, -sobre las vibraciones musicales..., -incluso, superficialmente os expliqué respecto a las vibraciones sonoras, que proceden de los cuerpos Planetarios., vibraciones sonoras de las que se habla, como: ¡El Canto de las Esferas Planetarias!...,

Mí Palabra os explicó ampliamente, -no solamente de las vibraciones de la música., -sino también, de las vibraciones que emiten los colores ... , -al igual os hablé, de las vibraciones de la música clásica., -con excepción de la

Música de Wagner-., -música que exagera los sentidos inferiores; al igual que las vibraciones que emiten, las notas Musicales de el Do y el Re...,

Toda ésa Enseñanza la entregué en vosotros y es un caudal de conocimientos, de los que si ahorita, preguntara a los que aún conservan ésa literatura, ¡Ninguno sabría contestarme!..., -sencillamente, ¡Porque no entendió!..., -y no entendió., porque nunca estudió., y no estudió., -¡Porque tampoco quiso hacerlo!...,

Prosigo:

Y, éste inmenso caudal de pequeños Conocimientos, que enriquecerán a los Seres humanos., -continuaré entregándooslo, porque así está dicho., -pero antes, iré rompiendo "los moldes mentales" .., -que os empequeñecen...,

Hay que "romper" éstos "moldes" mentales, -que os "enclaustran", los unos, con Conceptos dogmáticos; los otros, con creencias absurdas, que han venido "empobreciéndoos", debido a que, todavía sois dados a escuchar mejor "la voz ajena" .., -¡Que la voz que puede conducirnos con sabiduría., -porque brota del interno!...,

Mi Palabra pretende despertar a los Pueblos., -y éstos-, no podrán despertar, si Mí Palabra va resonando, como si fuera la Voz del Pastor que "acaricia" a la oveja descarriada, -que por su insensatez-, -se apartó del rebaño, para ir a triscar la hierba fresca...,

Mi Mensaje no despertará a los Pueblos inconscientes, que están esperando el cumplimiento de "la guerra del Armagedón", tal y como lo dicen los llamados; "Testigos de Jehová"...,

Mi Palabra tampoco despertará a aquéllos, que esperan contemplarme que "descienda" de lo "Alto", "apacentado" en una nube, escoltado por "Ángeles", tocando trompeta..., -así como también, "escoltado" por el Arcángel San Miguel y San Gabriel...,

Otros, también esperan contemplarme al toque de las trompetas, que haga sonar "San Jerónimo", -como dicen en los Pueblos-, mientras entonan salmos a los "grandes santos" y a los "santos grandes., -porque éstos vendrán y los "ayudarán", el día del "Juicio Final" ...,

Y pasando a otra clase de "errores" que os afectan, os digo en Verdad:

"Grande error de vuestra parte, al creer que vuestros gobernantes os cumplirán el cúmulo de "promesas", que os harán para el Nuevo sexenio, que comienza muy pronto a entrar en vigencia, -aún cuando en realidad ya, está en vigor....,

Solamente tenéis que contemplar la "dieta", a que está sometido el bolsillo del obrero, del proletario, del campesino y contemplar "El Éxodo" de vuestros congéneres que; -exponiendo su vida-, cruzan la frontera para ir en pos del pan de cada día -a tierras extranjeras..., en donde predomina la pena de muerte, porque están viviendo, -con un atraso de 500 años todavía....,

Y aún cuando hacen alarde, de que el Siglo XXI está floreciendo y en "la ciencia" tienen el triunfo por adelantado... ¡Error!, error muy grande "pregonar" ésas cosas, cuando en realidad., no falta mucho tiempo, para que comiencen **nuevas "plagas"**, que azotarán la salud de vuestros semejantes, así sean negros, o blancos, rubios....,

¡Sí!, nuevas **enfermedades** harán su manifestación sobre la Tierra..., - ¡Sabedlo! -..., -porque esto, es parte de lo que os harén digerir, para seguir seleccionando la Simiente humana, con la que pretenden repoblar al Mundo Tierra, -en el Tercer Milenio....,

¡OS lo digo en Verdad!., -y Mi Palabra os lo recordará cuando estéis contemplando por todas partes, "una Pandemia" de enfermedades incurables..., -porque eso sucederá y no importa si creéis o no en Mí Palabra." o si lo tomáis como Palabra de consolación....,

O si lo tomáis tan sólo, porque llegó a vuestras manos y la leísteis sin poder contener la "carcajada", cuál los actores de los circos, que maquillan su rostro en múltiples formas, para divertir al Pueblo..., que busca reír, aún cuando sea un momento..., -¡Cansado ya, de tanto llorar y sufrir!...,

Eso mismo haréis muchos, -de los que toméis en vuestras manos-, ésta Mi Enseñanza., pero ello no importa, porque Mi Mensaje continuará y conforme pase el tiempo, otras revelaciones entregaré a Mi Pueblo, para que se den cuenta ¡DE UNA VERDAD, de la que nunca, se había revelado nada, al respecto!....,

Mí Pueblo o Mis Pueblos deben saber lo siguiente:

"Que ni los mal llamados "reyes", nacieron de "otros reyes"., -ni los "principados" "cayeron de lo Alto, como la lluvia" " -ni los "emperadores y

emperatrices" brotaron de un "árbol genealógico especial"; ¡No!., porque ésas "especies raras"., -no existieron en la Tierra"...,

Y en otras Civilizaciones menores que agonizaron y se extinguieron, tampoco hubo "emperadores" o "castas privilegiadas", -mas sí, hubo "grandes señores"., -como aún existen ahora-, -"encarnaciones" de los "grandes Lamas"., pero éstos existen en forma viviente.., pero, ¿Quién garantiza a quién., -que "eso" sea una Real Verdad?..,

En Lecciones anteriores os he dicho:

Los mismos pobladores de la India, -lanzaron a diestra y siniestra "Conocimientos" que nunca dominaron; -sin embargo, ¡Sí los utilizaron!, - como el uso de las agujas., -Conocimiento que habían absorbido de la cultura China., -y así comenzaron por dar a conocer, que, con "el poder de su mente", dominaban "el frío y el calor"., al igual que el dolor; cuando antes, ¡Ya habían hecho aplicaciones de Acupuntura!...,

De éstos pueblos del Medio Oriente, muchos "Maestros" se han levantado y han venido a éstas Tierras, para explotar a los habitantes de Occidente, mediante el comercio de "amuletos", "pulseras curalotodo", "cinturones magnéticos", "trozos de metal", "anillos", "piedras sintéticas de colores"., etc., etc...,

La mayoría de los occidentales, se dejan manipular debido a su ignorancia, -a grado tal-, que les han hecho creer., "que la India, es la cuna de "los "Grandes" "Maestros" y de la Sabiduría", y por ello, las grandes Deidades, han "encarnado" ahí y seguirán "reencarnando" ahí.,

Para gobernar a ése Pueblo, que ha estado bajo el dominio de los "hombres grandes" y de "los grandes hombres", ¡Que se han apoderado de todos éstos lugares, -como ya lo he dicho!...,

Más os digo:

No permitáis que os engañen.., -no permitáis que os pongan una venda sobre vuestros ojos...,

Tampoco permitáis que vuestro cerebro, sea "bloqueado" con falsas promesas o falsas palabras, de falsas leyendas, ¡Que han venido a destruirlos!...,

Sed activos, no permanezcáis encerrados en sí mismos., -vosotros no sois "ostras", para que viváis un ostracismo inútil, un ostracismo ciego., -fruto de vuestra pereza, de vuestra ignorancia, de vuestra inconsciencia y limitación mental.,

Os he dicho; -la Ostra cierra sus valvas, para impedir la penetración del aire y la humedad, porque de lo contrario, ésa gema no tendrá crecimiento ni tendrá ningún valor y desde luego, tampoco podrá ser lucida, -por las llamadas "princesas de sangre azul"...,

No se os olvide, -que dichas "princesas", existieron solamente en los cuentos, -que os leyeron cuando niños érais..., -los "reinados", igualmente existieron en los cuentos, -que os contaron vuestros abuelos y bisabuelos...,

Esas leyendas doradas de "los cuentos", -existieron en la mentalidad de quiénes las escribieron." al igual que existieron en las mentalidades infantiles, -de aquéllos ancianos y ancianas todo ternura..., que se deleitaban escuchando las consejas; pero vosotros, -¡Ya estáis en otra Edad!...,

Prosigo:

Que si la Ostra cierra sus valvas, para no perjudicar a su perla, o en otras palabras; -vosotros, abríos a la comunicación con vuestros congéneres..., -formad grupos y reuníos a Orar, a meditar., -así como os reunís para comentar otras cosas, diversiones, trabajos, estudios, etc., etc., -**Reuníos a Orar en silencio, pero ¡Orad, que ello os beneficiará ...**,

En ésa forma actuando, la Perla que lleváis en vuestro interno, o sea, vuestra alma-, -se irá vistiendo de hermosas galas y destellará luminosidades que, lamentablemente, -no podrán ser lucidas por ninguna "princesa real" ...,

Porque todas éstas existieron, tan sólo en la mentalidad brumosa "de aquellos", que se reunieron para ponerse de acuerdo e iniciar el "gran reparto", -en los inicios de la Civilización Adámica...,

En ésa reunión "cumbre" diré, -estuvieron de acuerdo todos, en "repartirse" el Mundo. Tierra" en mil pedazos..., porque, "su generación "aumentaría" y "crecería" ., porque ésa era la "Promesa", que le había sido entregada., -al Gran Patriarca Abraham, quien la dió a conocer y ésta decía en parte:

"Vuestra generación se multiplicará, como se multiplican las estrellas en

el firmamento..., -será tan grande, porque Aquél, que ha creado la mar y ha creado a los peces que viven en la mar, hará que la generación se multiplique y vuestro Pueblo, se desborde por todas partes" ...,

Pero éstos, que hicieron del conocimiento público ésa Promesa de el Gran Yahvé., -al Gran Patriarca Abraham-, antes ya habían hecho del Conocimiento público también, -que el Gran Yahvé-, -le había pedido al Padre Abraham., el sacrificio de su hijo Isaac., ¿Con qué finalidad?., -¡Porque ya la Simiente de los sacrificios, ya estaba sembrada!...,

Sin embargo., -había que seguir sembrando la misma simiente equivocada; -los mismos Conceptos-, -para que los sacrificios humanos florecieran en la Tierra y **el hombre aprendiera "a matar"** sin remordimientos, porque estaba matando a sus propios hijos, si era necesario, -para ofrendar su vida al Gran Yahvé...,

Solamente que ésto, -¡Es un crimen de esa humanidad!.,

Un crimen premeditado, pensado, acondicionado y divulgado por **mentalidades maquiavélicas**, que siguen "maquinando" la desaparición de la especie humana de raíz, para poblar la Tierra ellos, -con una raza seleccionada., como os lo he dicho ya, -en una de Mis Enseñanzas anteriores...,

¡Criaturas muy Amadas, -estudad lo poco o lo mucho, -que de Mi Palabra retengáis!...,

Y no dejéis en el olvido la Esencia del Mensaje., que he venido entregando desde el año de 1960., -Mensaje de Conocimiento, -sin ser exactamente Doctrinal., -aún cuando del mismo, nunca se olvida el Pastor., -para seguir llamando a sus ovejas y cuál Pastor, os hablaré en la montaña, el día que Mí Palabra os diga:

¡Haced acto de presencia con equipaje especial! -porque os necesito preparados, ¡Pero No para dormir!...,

-¡OS necesito preparados, para que veléis conmigo y Oréis...,-y la convivencia será completa!...,

¡Corto aquí éste Mensaje, que complementará con los anteriores!.

LA PAZ SEA EN VOSOTROS